

エコパーク通信

平成28年11月号



皇帝ダリア



イソギク



ホトトギス



ザルギク

朝晩めっきり涼しくなりました。エコパークにも秋に咲く花（キク、皇帝ダリアなど）のつぼみが膨らみ始めました。皆様、エコパークに遊びに来てください。どんぐりもあちらこちらで拾えます。

エコパークと私 高塚 伸

エコクラブには、発足当初より入会していたように思います。いろいろな勉強会や奉仕活動の思い出があります。エコパーク（その頃は名前がなかった）については、整備を始めた頃はよく作業に参加しました。最近はなかなか時間が取れなくなり思うように出席が出来なくなり残念に思っております。先日エコパークに立ち寄る機会があり、その整備された光景に大変ビックリしました。それというのも、山本会長を中心に会員の皆様の力により本当に素晴らしい公園になっていたことです。

御前崎港は整備がすすめられ、去年は国土交通省中部地方整備局から「みなとオアシス」に認定されました。今後はクルーズ船の入港も計画されているようですので、国内外の人々がくつろげる港の公園エコパークになっていくことと思われます。これからも子供たちの学習と遊びの場、大人たちの心が癒される場となれるよう、会員の皆で力を合わせて頑張りましょう。

エコパークの木になる実



くり



アケビ



イチジク



ヤマガキ